
ich bin heute auf dieses Forum gestoßen, weil ich mir nicht sicher bin, ob mein Krimi-Plot überhaupt sinnvoll
bzw. realistisch ist.

normalerweise schreibe ich eher Lovestories, so dass das ein Ausflug in neue Gefilde ist. 

seit ich Lesen und Schreiben gelernt habe, verfasse ich mehr oder minder regelmäßig Geschichten, die aber,
bis auf ein paar Online-Plattformen, unveröffentlicht sind. 

LG
sjoe

Diskutieren Sie hier online mit!
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Hallo!
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